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Groupe de travail du Comité de Liaison ONG UNESCO
Journée internationale de 2014 sur l’Alphabétisation et l’Education Pour Tous tout au long de la vie

***************

Le Comité de Liaison ONG UNESCO vous invite à participer à la journée internationale,

ALPHABETISATION ET EDUCATION POUR TOUS TOUT AU LONG DE LA VIE

qui se tiendra lundi 8 septembre 2014 

UNESCO, Salle IV 

Entrée par le 125 Avenue de Suffren, 75007 PARIS
Programme

9h30
Accueil des participants 

10h00
Ouverture de la journée : Président du Comité de Liaison, Représentant UNESCO, Responsable du Comité de pilotage 

10h30
Présentation du film « l’Ecole nomade » 

11h30
Pause 

11h45
Débat animé par Monique Scherrer (BICE, Bureau International Catholique de l’Enfance/International Catholic Child Bureau) avec le réalisateur du film Michel Debats et Alexandra Lavrillier, ethnologue à l’origine du programme d’éducation dans l’ethnie Evenk, peuple nomade de Sibérie. 

Contribution d’Alfonso Lizarzaburu, expert désigné par l’Institut de l’UNESCO pour l’Apprentissage tout au long de la vie (UIL, Hambourg). 

Questions de la salle. 

13h00 Pause déjeuner 

14h30
Deuxième partie : Alphabétisation et EPT pour le développement durable: rôle des ONG. 

Modérateur : Isabelle Turmaine (AIU, Association internationale des Universités). 
3 ONG présenteront leurs programmes d’alphabétisation en traitant particulièrement les thèmes suivants : 

♦
L’éducation de la petite enfance comme préalable à une alphabétisation réussie (Alain Houchot, Inspecteur Général de l’Education Nationale, OMEP. France) 

♦
Un programme pour les femmes et les filles, vers la réussite de l’Education Pour Tous et le Développement Durable (Maria Elizabetta de Franciscis, Présidente élue, Soroptimist International) 

♦
Alphabétisation et Education Pour Tous tout au long de la vie pour ceux qui en sont le plus éloignés (Quyen Tran, ATD Quart Monde International) 

Débat avec la salle. 

16H00
Intervention de Mr. Borhene Chakroun, Chef de la Section Enseignement et Formation Technique et Professionnelle, UNESCO. 

16h30
Présentation, discussion et adoption préliminaire des recommandations des ONG en vue du forum de Séoul et de la perspective post-2015. 

17h30
Suivi de la journée (représentant du comité de pilotage) Clôture. Président du Comité de liaison. 
Working group of the NGO-UNESCO Liaison Committee

2014 UN International Literacy Day

***************
The NGO-UNESCO Liaison Committee invites you to participate at its International Day

LITERACY and LIFELONG EDUCATION FOR ALL

Monday, September 8th 2014
UNESCO - Room IV
Entrance on 125 Avenue de Suffren, 75007 PARIS

Program 
9:30
Welcome to Participants 

10:00
Introductory remarks about the day by the Liaison Committee President, a UNESCO Representative and the Head, Piloting Committee. 

10:30
Movie: « l’Ecole nomade » (School for Nomads) 
11:30
Break
11:45 
First Part: Debate, Moderator, Monique Scherrer, International Catholic Child Bureau; participants: Michel Debat, film director; Alexandra Lavrillier, ethnologist, founder of education program for Evenk ethnic nomad group, Siberia.

Contribution: Alfonso Lizarzaburu, expert appointed by the UNESCO Institute for Lifelong Learning (UIL, Hamburg). 

Questions from the floor.

13:00
Lunch 
14:30
 Second Part: Round Table: Literacy and EFA for a sustainable development: the role of NGOs. Moderator: Isabelle Turmaine, International Association of Universities (IAU). 

Three NGOs present their literacy programs, focusing their contributions: 
♦
Early childhood education as a preliminary to a successful education: Alain Houchot, General Inspector, French Ministry of Education; OMEP-France. 

♦
Progressing towards EFA and sustainable development: a program for women and girls: Maria Elizabetta de Franciscis, President-Elect, Soroptimist - European Division. 
♦
Literacy and lifelong education for the marginalized of EFA: Quyen Tran, International ATD Fourth World Movement. 
Questions from the floor. 
16:00
Contribution by Mr. Borhene Chakroun, Chief, Section Vocational and Technical Learning, UNESCO. 

16:30
Presentation, discussion and preliminary adoption of NGOs recommendations for the 2015 Global Education Forum, Seoul (Korea) and the post-2015 agenda. 

17:30
Closing remarks, member Piloting Committee and the Liaison Committee President. 
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